
11 月 8 日、生徒議員４２全員出席の元に生徒大会が開催され、いろいろな議題

について討論されました。以下はその結果報告です。

50 分授業徹底議論
テスト前 50 分×7 限授業の是非を大討論。

今回はなんと校長先生と直接討議を行いました。

校長先生の意見

「一般的な高校では一単位 50 分を 35 週間で授業をしている。実際の単位は 30

週前後が現実。

一単位45分授業を35週間すると相当時間数が足りなくなる。それで今まで、

夏休み開始を早める、テスト前は 50 分授業にするなどして多くの時間を確保し

てきた。

テスト前の 50 分授業をなくすなら、夏休みをさらに短くしたり、土日も登校

するなどの方法が考えられるが、それはベストではないし、ベターでもないので、

変えることは考えてはいない。

今のところ、この状態がベストに近いベターではあると考えている。」

生徒側の意見

「45 分授業にすることで集中的に学習しているので、50 分

授業をテスト前に行う理由がわかない。45 分授業７限が海南

高校の特徴である。」

「アンケート調査で『廃止したい』という意見が過半数を超え

ており、50 分授業にメリットを感じていない生徒も多い。」

海南 H.S. NEWS}-号外第12 号

2011.11.9(WED) 発行 担当：大田、溝川

50 分授業の廃止について、生徒大会で多数決を取りました。

賛成 19 人

反対 ０人

どちらでもいい 22 人

この結果を受けて、今後も生徒会ではテスト前 50 分授業廃止を実

現するために活動する方針に決定しました。

その他、新しく決まった事

① カーディガンは黒もＯＫ！

＊ただし、カーディガンは制服の一部と考えるので制服に近い色の物とする。

② フランクフルトの販売は可能

＊ただし、先生方からの正式な許可をもらうためには全員が、ゴミを散らか

さない、食べ歩きをしないなどのマナーを守らなければならない。

③ 2・３年生の女子の夏服購入もＯＫ！

＊欲しい人のみ購入してくれて良いが強制ではない。

＊その他の詳細については、後日報告書をクラス掲示します!!


